

Hoy, en una visita a una planta del sector del automóvil en Pamplona

## **Montserrat responde a Ribera: “No hay nada más ultra y radical contra España que gobernar con un prófugo”**

- La candidata del PP ha respondido desde Pamplona a la candidata socialista Teresa Ribera: **“No hay nada más ultra y radical contra España que entregar la gobernabilidad de España un prófugo. Y no hay nada más ultra y radical contra el campo que criminalizarlo”**

- Denuncia que la prohibición del motor de combustión en 2035 está afectando ya al sector, al empleo y a las familias. **“Hay que gobernar ofreciendo alternativas y sin imposiciones inasumibles como hace el socialismo contra las familias y el segundo productor de coches de Europa”**, subraya

- Recuerda que esta pasada legislatura en Europa **el PSOE y todas las izquierdas se han unido para prohibir el motor de combustión en el año 2035** a todos los ciudadanos y afirma: **“No todas las familias pueden comprarse un coche eléctrico y la electrificación en España, los puntos de recarga, es muy inferior al resto de países de nuestro entorno”**

- Lamenta la actitud del PSOE contra un sector que es el segundo productor de coches europeo y que representa uno de los puntales industriales más importantes en España y, también, en Navarra

- Compromete al PP para seguir defendiendo con determinación al campo, a los agricultores y a los ganaderos, **“frente a la competencia desleal, los productos que vienen de terceros países sin las mismas exigencias que se exigen en España y contra esa burocracia descomunal”**. “Los agricultores se tienen que dedicar a cuidar de su campo y no estar todo el día con papeles”, añade

- Critica que el PSOE maniobrara en la UE para que no se aprobara una

iniciativa para declarar profesión de riesgo las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y manda un mensaje de apoyo cerrado a la Guardia Civil de Navarra y a todas las FCSE. **“El PP continuará defendiendo y trabajando para que la Guardia Civil continúe en Navarra”**, enfatiza

- “El voto del Partido Popular es un voto doble, primero para defender los intereses de todos los españoles en Europa y lo segundo para frenar en Europa la deriva de Sánchez, **frenar la ley de amnistía que nos hace desiguales y también frenar el manoseo que hace el socialismo de nuestras instituciones**”